

IMEF: perder la credibilidad, el mayor costo

ALEJANDRO DURÁN

Fernando López, presidente del Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas (IMEF), consideró que una eventual cancelación del NAIM implicaría severos problemas legales para quien lo pretenda hacer, pérdidas con cargo a los contribuyentes y lo peor, enfatizó, el país perdería confianza ante los inversionistas.

“Eliminar la posibilidad de la inversión en el aeropuerto, nosotros no la vemos con buenos ojos, nos parece que lo que más pierde nuestro país es credibilidad”. Se trata de un instrumento que, aseguró, impulsará el crecimiento del país.

“Estamos totalmente a favor de no cancelar el proyecto; el aeropuerto es necesario, debemos entender que ya hay mucho dinero ahí invertido en proceso,

dinero que no solamente pudiera afectar las arcas públicas, sino también de carácter privado, y que echar para atrás una inversión de esta naturaleza significaría muchos conflictos legales para quien tomara esa decisión, aunque como se ha planteado, pudiera haber reasignación de contratos, pero eso es muy complejo de hacerlo en el ámbito legal”, comentó.

En su opinión, hay señales más posi-

Para el instituto, revertir las reformas estructurales requiere de una mayoría calificada del Congreso, que hoy no se tiene

vas para la economía mexicana, por lo que se mantiene el estimado de crecimiento de 2.2% en 2018. Destacó la decisión de Moody's de regresar la perspectiva de la calificación crediticia soberana de México, de negativa a estable.